



祝！富士山 世界遺産登録

6月22日に富士山が世界遺産に登録されましたね。我が家は今年の3月に静岡県に遊びに行った時、とても美しい富士山を間近で見ることができ、すごく感動しました。その後7月1日の山開きと共に多くの方が登山に挑戦しているのを見て「私も日本人に生まれたからには、一生に一度でいいから自分の足で山頂まで登ってご来光を拝みたい！」と思うようになり、筋力アップのトレーニングを始めたところ。そして、一日でも早く富士登山が出来るようがんばります。(hiroe)



左から壱誠君、亮誠君、侑誠君、泰誠君、クータン

今回は、結婚を機に『チャコの家』でお家を新築された嶺北消防署勤務の道見和彦さんご家族をご紹介します。

平成9年10月に完成してすぐに看護師の智子さんを迎え、双子で長男の泰誠君(12歳、中1)、次男の侑誠君(同)、三男の亮誠君(11歳、小5)、四男の壱誠君(3歳、幼保園)が誕生し、昨年には猫のクータン(1歳、オス)が加わりました。あつという間に男の子ばかりの7人家族になった道見さんご夫婦ですが、共働きの中、育児や家事は二人で協力して行い、忙しい中でも毎年、家族旅行は欠かさないそうです。子供達は兄弟同士仲良く元気に育っていて、集中力をつける為に5歳頃から近くの習字教室に通っています。もともとの筋が良いのでしょうか小学低学年頃からいろんな賞を獲得しており、習字の受賞者の新聞記事には、ほぼ名前が載っている程の常連さんです。最近では泰誠君と侑誠君は、未来創造書道公募展で「推薦賞」と「金賞」を受賞し、亮誠君は福井奎星公募展で「奎星賞」を受賞しました。そして四男の壱誠君も、もうすぐでお兄ちゃん達と一緒に教室に通うのを楽しみにしているそうです。

一方、和彦さんはとてもマメで、エコに心がけています。『チャコの家』に必須の24時間換気システムの給気口や排気口の掃除は毎年ご自分で行なわれているし、網戸が外枠から外れたのも直したりと多少の修理はご自分で出来てしまうので、当社がメンテナンスに呼ばれる事はほとんどないんです。そして昨年には省エネタイプのエアコンを付けたので、「『チャコの家』は高気密高断熱やで冷房も暖房もこれ1台で十分なんや。」また「台風の雨風の音や車の騒音も何にも聞こえず、家族みんなぐっすり寝てるわ。」と喜んでいらっしやいました。しかしお家を建ててから16年が経ち、だんだんお子様も大きくなった近頃では、「自分の部屋がほしい」という声が出ていて、そろそろ子供部屋のリフォームをしなければと考えているそうです。その時は是非、声を掛けてくださいね。更なるエコ商品の提案もさせていただきます！

